## Revue de presse du mardi 14 mars 2023 LA DEPECHE DU MIDI

## Arts et sciences se penchent sur la condition féminine



## De nombreux événements ont rythmé la Semaine des droits des femmes.

Le 8 mars est une journée dédiée à la lutte pour les droits des femmes, l'égalité et la justice. Plusieurs initiatives ont lieu à cette occasion notamment pour réfléchir, échanger, se mobiliser pour l'égalité entre les femmes et les hommes. C'est aussi l'opportunité de mettre en avant les initiatives qui placent les femmes au cœur de la création ainsi que leur participation à la vie sociale, politique et économique. Des histoires de femmes, de jeunes, de moins jeunes, d'un autre temps, d'autres pays qui parlent, témoignent, s'interrogent s'insurgent sur le thème de la féminité et de la place de la femme dans la société.

Samedi à la salle Jacques Brel des professionnels de la santé, associations dédiées au bien-être de femmes se sont réunis le temps d'un après-midi pour recevoir un public nombreux.

Jeudi Alice Lacharme dans le rôle d'Angèle remuait les consciences sur une période que les jeunes de moins de 50 ans ne peuvent pas connaître, au-delà d'elle et de sa fille, ce qui ce passe est décisif : la loi Veil est en marche apportant espoir et un changement radical sur la condition des femmes.

Mercredi 8 mars la journée internationale des droits des femmes fut marquée par deux vernissages. L'exposition collective proposée par la municipalité met en lumière huit femmes artistes qui militent pour les droits des femmes, chacune à son niveau, chacune à sa manière. À travers cette exposition, la notion de sororité est mise à l'honneur. Ce terme qui se veut le pendant de la fraternité désigne en réalité l'entraide entre femmes, au sein d'une collectivité de femmes. Dominique Pascal avec ses 61 portraits brodés par des femmes de 17 à 80 ans en est l'illustration parfaite. Un beau moment de partage avec ces artistes engagées touchantes par leur histoire, leur personnalité, leur travail, dénonçant les inégalités entre femmes et hommes. Leurs œuvres qui rappellent que les droits des femmes ont été acquis par la lutte et qu'il faut continuer de les défendre, sont à découvrir jusqu'au 31 mars à l'hôtel de ville, salle Dauriac.

Le second vernissage au Grenier est une exposition prêtée par l'espace Diversité/laïcité de Toulouse avec l'intervention d'une membre de l'association Nous toutes sur le thème des nombreuses violences de tous ordres faites aux femmes. Pour clôturer la soirée les Boney B ont égayé avec leur jeu de scène, les standards des années disco en décortiquant les bobos et tracas de la vie.

La MJC avec à sa programmation n'est pas en reste, notamment avec le film Petites de Julie Lerat Gersant, l'histoire bouleversante et poignante d'une ado enceinte, ce 14 mars à 17 h 15, ou mardi dernier, Toutes de Jo Tempié, témoignage émouvant de femmes sur leurs conditions dans la société...